
最新竞选乒乓球协会副会长演讲稿 协会
会长竞选演讲稿(模板6篇)

演讲稿首先必须开头要开门见山，既要一下子抓住听众又要
提出你的观点，中间要用各种方法和所准备的材料说明、支
持你的论点，感染听众，然后在结尾加强说明论点或得出结
论，结束演讲。我们想要好好写一篇演讲稿，可是却无从下
手吗？下面是小编为大家整理的演讲稿，欢迎大家分享阅读。

竞选乒乓球协会副会长演讲稿篇一

尊敬的各位评委：

大家下午好!

协会会长。我自信、有强烈的责任心和积极的处事态度，我
希望能够当选为就业

创业

部部长贡献自己的力量，同时更好地展示自己、磨炼自己。
使我们必须要去面对。就业

创业

协会肩负着启蒙、指导和服务同学们就业

创业

的重任。

如果我当选为就业



创业

协会会长，我会进一步完善自己，提高自己各方面的素质和
能力;会进一步提高责任心，在工作中积极进取，大胆创新，
虚心向他人学习;会进一步广纳贤言，做到有错就改，有好的
意见就接受，同时坚持自己的原则。

如果我当选为就业

创业

协会会长，我一定以“奉献校园，服务同学”为宗旨，为同
学们

提供

就业

创业

等培训和传授相关知识，给同学们的未来之路奠定一定的基
础。

如果我当选为就业

创业

协会会长，一定合理组织和安排实践活动，让同学们在实践
中学习和锻炼，在实践中成长。

再多华丽的辞藻也只不过是一瞬间的智慧和激情，朴实的行
动才是在成功路上的最美丽的花朵。我想如果我当选的话一
定言必行，行必果。

这是我今日的承诺，行动是用来证明一切的最佳方法。



最后衷心希望各位能支持我，鼓励我。

我的演讲完毕，谢谢!

竞选乒乓球协会副会长演讲稿篇二

、各位师兄师姐、在座的各位同事：

您们好!

我来自xx汽本的罗茵华。在汽车爱好者协会的一年里，我受
益匪浅，深感团队的重要性。在这里，我首先要感谢师兄师
姐给我机会来到这个大家庭和大家相处一年，还要感谢会长
和部长一年来对我的关心，照顾，和鼓舞。谢谢!

在这一年的时间里我从师兄师姐身上学到了很多，对我竞选
的岗位有了一定的认识。

。我想，热情是我们工作的原动力，没有热情是绝对不能做
好工作的。其次，我深知团队的重要性。众人拾柴火焰高，
没有团队的协作，就没有汽车协会各项工作的顺利开展。

我想，如果我能争取机会当上会长团这个职位的话，我会在
以下的几方面着手。

第一，我要进一步完善自己，提高自己各方面的素质;要进一
步提高自己的工作热情，以饱满的热情和积极的心态去对待
每一件事情;要进一步提高责任心，在工作中大胆创新，锐意
进取，虚心地向别人学习;要进一步地广纳贤言，做到有错就
改，有好的意见就接受，同时坚持自己的原则。

第二，我会认真

总结



上一年汽车协会的各项工作情况，做到客观合理的

评价

，从

评价

中发现以往工作中存在的不足，并在今后的工作中重点解决。
对一些活动效果好、影响力大的活动要继续开展下去，如汽
车文化节和模拟汽车销售大赛。并大胆创新开展一些有意义
的活动，使工作在保持以往特色的基础上有新的突破。
市场的大门将长期向其打开。然而，在校学生却认为汽车是
大人的事情，学生只需要学习。其实不然，越早地学习汽车
文化知识，对我们增长见识，对我们将来出来找工作，买车
越有好处。 说，请相信我，相信一个有热情，有责任心，有
能力的我。谢谢!

竞选乒乓球协会副会长演讲稿篇三

尊敬的各位评委老师：

大家晚上好!

我是来自药学院青年志愿者协会的崔东倩。

马，只有跑过千里，才能知其是否为良驹。人，只有通过竞
争，才能知其是否为栋梁。我很荣幸可以站在这里同大家一
起参加竞选。拿破仑说过：“不想当元帅的士兵不是好士
兵!”我不仅想当元帅，我还想当一名出色的成功的，可以为
大家服务的元帅。我今天竞选的职位是校青年志愿者协会会
长。

我想声辩道：



责任心，我有!这是我身为班级的副班长所必须的。

进取心，我有!正是因为那份进取心，使我在记者风采挑战赛
以及十八大党代会知识竞赛中分别获得二等奖和三等奖。

领导力，我也有!班级的副班长虽然只是一个小的领导者，但
也培养了我一定的领导风范。

执行力，我更有!我在部门中曾获得“部门之星”的称号就是
大家对我执行力的认可。

具备这些条件的我如果成为青协的会长，我会主要针对以往
的不足来建设更好的青协。

一、青协内部的部门之间的合作不够好。分工是相对的，合
作才是绝对的，我会在未来着重协调组织部，外联部，办公
室之间的关系，做到有活动三个部门一致行动，以最好的部
门面貌去面对服务对象。

二、组织活动时考虑的不够周全，从而发生意外或失
误。“以小失大”这是作为组织者这是万万不能的'，因此我
们要吸取以往的教训，在组织活动时，要不断检查确认，并
且参考多人意见，尽量做到万无一失。

三、与各学院的交流通知不够及时，导致很多活动开展的很
仓促从而没有预期的效果。如果我当选青协会长，我会尽力
确保消息通知的及时，准确，有效，从而与各学院青协做到
共同发展，建立一个更完善的福建医科大学青年志愿者活动
体系!

最后，我想说，我渴望留在青协，渴望为这个团体服务，让
他更有个性，更有特色，更有灵魂。目标很大，路途很远，
伫立远眺，可谓任重而道远。我相信事在人为，只要敢想敢
做，我们就会有希望，就会有结果，就会有成功!



我的演讲完毕，谢谢大家!

竞选乒乓球协会副会长演讲稿篇四

大家好!今天我在这里竞选会长，本人来自基础医学院xx级医
疗6班，大家在去年半年相处时间里应该也了解我。

读者协会是一个为全校大学生服务的社团，是一个在校团委
及社联领导下自立自强的.文化性社团，并举办了多次活动，
使读协在同学之中得到了好评。以营造读书求知环境，推动
全校读书氛围为原则。在我加入读协的近两年里，我和读协
以及读协会员间产生了深厚的感情。在读协我学到了很多，
并有幸成为副会长。我很庆幸我加入读协并一路坚持到现在。
在大医的众多社团中，读协不是最久的，也不是最大的，但
我认为是最好的社团之一。

今天我在这竞选会长，过去工作有成功也有不足，但我今年
会更加努力工作，改掉不足，发扬特点。如果当上会长，我
会更加严格要求自己，我相信自己有能力做好这份工作，同
时也请大家监督、帮助我，共同努力，将读协精神发扬光大。

竞选乒乓球协会副会长演讲稿篇五

各位青协的家人们：

大家好!

我叫xx，来自国际学院20xx级建筑工程技术专业。现任青年志
愿者协会组织部副部长。今天我竞选的是青年志愿者协会副
会长一职。

青年志愿者协会是一个温馨的大家庭。协会成立以来，已取
得优异的成绩，社团发展状态良好。xx年9月加入协会后，我
努力成为一名优秀的志愿者，以饱满的热情参加了协会组织



的郑开国际马拉松赛、走近养老院、心系灾区义卖等志愿服
务活动，还有暑期绿色营等社会实践活动。在这些日子里，
感动过，快乐过。每一次活动都让我获益匪浅，对志愿精神
也有了更深刻的认识。特别是暑期绿色营，她让我结识了许
多省内外的营友们。经过绿色营让我在思考问题和处事方式
上有了一次本质的改变。协会的工作和活动让我对协会的活
动流程有了更深的了解。同时，使我的组织协调能力等方面
有了很大的提高。

在协会的生活中，我不怕苦不怕累。积极传达和落实所接到
的各项工作任务。有较强的责任心和沟通能力，具备一名志
愿者基本的素质和修养，这些都是一位副会长所需要的。适
应性强的个性、与广大志愿者的友好关系也是我的优势。我
相信自己一定能够胜任此项工作。

在积累经验和自信的同时，最现实的还是我个人对未来工作
的几点想法：作为我校最大的学生社团，内部文化建设不容
忽视。鉴于因协会内部虽有部门分工，实则责任不清的情况，
我们需要着重加强协会机构和制度的建设，增强组织性。部
门工作条理化，提高部门执行力度和工作效率。其次是志愿
活动和培训工作创新化，有创新才会有发展，才能让我们的
志愿者们有更多亲身经历。使大家在实践中获得启发，真正
体现活动举办的价值，综合素质有更大的.提高。

前阵子，我和已经离开协会的老人聊天，调整了状态，解开
了心结。时间不是问题，纵使作为一名专科生，我留在协会
的时间不会太长。但是有限的时间里，我相信经过几年来前
辈们努力打下的基础，我一定会有所突破。上学期也有张月、
潘纪涛等因为学业而过早离开协会的理事会成员，同样在工
作中表现优异。

在我和xx级成员共同学习和工作的日子里，相处愉快，合作
顺利。特别是这半年的培训工作，积累了一定的经验。我会
和他们一起再接再厉，精诚团结，把自己已有的资源传承下



去，为协会培养更多的人才。在将来某天我离开协会时，相
信一定会有更优秀的志愿者带领大家共同进步。

现在我为我深爱的协会做竞职演讲，只因为对于青协的感情
千丝万缕，当初的热情丝毫未减。我需要这个集体，现在还
不是说再见的时候。将来当小孩们已经健康快乐的成长起来
时，再与她挥泪作别。以后我会努力改掉自己心气浮躁等毛
病，把以诚待人、用心做事捆在心上，和大家一起为科大青
协的美好明天而奋斗。请大家相信我!我的演讲完毕，谢谢大
家!

竞选乒乓球协会副会长演讲稿篇六

大家好！

我是来自师范大学自行车协会的xxx。我将在今天参加师范大
学自行车协会会长一职的竞选。演讲现在开始：

在过去的一年里，我在车坛可谓平淡无奇，毫无出息。山地
赛我没有勇气，公路赛我没有耐力，裸骑赛我没有面皮。但
我却因车协而着迷，因青春而不羁。经过车协一年的洗礼，
我的脑细胞已被严重侵袭，脑海里时刻漂浮着车身的影子，
回忆着车轮的轨迹。在我心中华师车协无与伦比，我觉得车
协的成功不在于有傲人的人气，辉煌的成绩，而在于是否处
处弥漫着幸福的'气息。对不起，华师车协确实人人欢喜，活
动天天约你！

六月温高气爽，砚湖碧波荡漾，本人站在讲台上，竞选车协
会长。小人其貌不扬，思想荒唐，做事慌忙，行为举止跟林
肯一模一样。但是本人热血激昂，身体健康，责任心强，臂
弯有力量，脑袋有思想，遇事会礼让，眼光向前望，带队向
前方。原本视会长一职无能去当，现在觉得“haveatry”也无
妨。



首先，没有改革就没有进步，若本人当选会长这一职务，我
会大力推展“垂脸听政”制度。随着这一制度的颁布，我们
车协将会踏上通往胜利的征途。这种“垂脸听政”制度，就
是让每一个人都得到悉心的照顾，让每一个人都得到充分的
保护，让每一个人都能尽情地倾诉，让每一个人忘记心中的
痛苦。这一年车协的成就大家有目共睹，下一年我们将继续
努力为车协编写幸福的乐谱。

第二，我希望能够通过xx届部长层和干事层的努力关怀，为
车协争取到更好的平台。加强与各高校车协的沟通往来，为
同学们创设出一个更好的交流平台。可以通过与各高校同学
共同出游等活动安排，让同学们在欣赏大自然美景与锻炼身
体之外，还可以使你心身极度澎湃。

第三，我希望能在自己的任期内使华师车协完成创新性的创
举。包括部门常规建设和个人骑行兴趣，以及专业自行车竞
赛人才的培育。也希望华师车协能够成为使车迷迈向车手的
梦想领域。为车协，为华师争得更多的荣誉！

谢谢大家，希望大家给我以信任，与华师车协共成长！


